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ATA DA REUNÃO ORDINÁRIA DE 06 DE DEZEMBRO DE 2021 

 
Ata da reunião ordinária realizada em 
sala virtual em 06 de Dezembro de 2021, 
às 14:06h, em sala virtual. 
 

Ao sexto dia do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quat horas, via webcam, 
reuniu-se o Colegiado do Curso de Medicina da Universidade Federal do Amapá, sob a 
presidência da Professora e Coordenadora Maira Tongu, tendo como pauta os seguintes tópicos, 
conforme se segue: 1º REQUERIMENTO DA ALUNA MANUELLA ADELE FIFAME CHOKI: 
apresentou comissão para aprovação pelo colegiado para revisão de prova dentro do prazo de 48 
horas pelo tramite normal e em caso de não concordância, solicitar a revisão por uma comissão e 
isso deve ser feito na reunião de Colegiado: Max Alcolumbre, Thiago Carvalho, Alessandro Melo 
– professora Raquel levantou a questão de alguma mulher (professora do sexo feminino) participar 
da comissão. Profª Maira expos que não escolheu pelo sexo, mas optou pelos cirurgiões pela 
temática e que não vê necessidade de ter uma professora na comissão e que se isso for exigido. 
É importante deixar claro que se esse for o caso, voltarão “à estaca zero”. Profª Raquel respondeu 
que aguardará retomarem a pauta e que voltará levantar o questionamento, visto que foi uma 
dúvida apresentada pela turma. Após apreciação restou aprovada pelo Colegiado sem objeções. 
Profº Roberto Marcel falou que a Banca é assexuada nesse momento, que não “há cor, cheiro ou 
poupança”. Falou ainda que no dia da avaliação não sorteou o tema como de costume, deixou 
que ela escolhesse o tema que tivesse maior domínio e que para sua surpresa foi entregue em 
menos de 30 min. Que é uma prova passível de zero e que a prova está sob o domínio do 
Colegiado e que todos podem ver que é passível de zerar e que ele não fez isso. Que conversou 
com o professor Bráulio e ele disse que o prof. nem sequer perdeu o prazo para avaliação e que 
a denúncia para jornalistas o abalou profundamente que vai pensar com calma se vai continuar 
no tutorial e se vai tomar medidas judiciais. Que avalia dados técnicos, que tem havido muitos 
questionamentos de notas, contudo tem muitos alunos excelentes no curso. Que esse fato ruim 
não vai mudar seu posicionamento como professor que a PROGRAD lançou uma nota dizendo 
que vai tomar providências cabíveis sem saber de nada. Que o fato pode vir a ocorrer de novo 
com outros professores que usam critérios para correção das avaliações e deixou registrado que 
está profundamente chateado e informou à PROGRAD que é o mais interessado em resolver o 
caso. Emerson falou que o “modus operandi” da PROGRAD é o que incomoda porque não há 
necessidade de não formalizar um convite para a Coordenação e ao professor, que mais parece 
uma forma de se isentar. Maira falou que é uma forma de se isentar mas também de interferir a 
qualquer custo. Prof. Alessandro se manifestou no sentido de não deixar a reunião ser 
encaminhada para um lado que não é o objetivo. Que até o presente momento a análise deve ser 
técnica. Prof. Thiago expôs que iniciarão pelo relatório, juntamente com o representante discente 
e análise da prova. Após exposições de métodos utilizados para a análise, procederam a avaliação 
do relatório com nota 2 (dois). Discente Priscila Mattos questionou a ausência de professora na 
Banca trazendo o questionamento da turma da qual é representante. 2º REQUERIMENTO DE 



MUDANÇA DE CARGA HORÁRIA DA PROFª MARIBEL NAZARÉ DOS SANTOS SMITH 
NEVES: Professora Maribel solicitou a redução da carga horária de 40h para 20h por motivos 
pessoais foi levantada a questão da relevância em acatar o pedido da professora visto que é muito 
atarefada e coordenadora o internato em pediatria e também compõe o IESC e é melhor deferir o 
pedido do que ficar, eventualmente sem a professora. Submetida a apreciação do colegiado, não 
houve oposição pelos membros. Restou aprovada.3º REQUERIMENTO DE LICENÇA PARA 
TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES DO PROFESSOR THIAGO AFONSO CARVALHO 
CELESTINO TEIXEIRA: A partir de fevereiro de 2022. A iniciar no próximo semestre e prof. Maira 
falou que verá com ele a possibilidade de postergar o afastamento tendo em vista a falta de 
professores no Colegiado. Relembrou reunião com a gestão e que foi apresentada a possibilidade. 
Profº Emerson relembrou que está no Tutorial e tem três projetos financiados e não tem como 
continuar no morfofuncional já que não esta tendo mais condições de conciliar todas as atividades 
de uma forma bem feita.  4º APRECIAÇÃO DA COMISSÃO DE TCC: Apresentada a comissão – 
Emerson, Hugo, Maira, Thiago – Submetida a apreciação do colegiado ninguém apresentou 
objeções.5º ELEIÇÃO PARA COORDENADOR DO CURSO DE MEDICINA: O mandato dos 
atuais coordenadores: Alberto e Maira encerra no dia 19 de Dezembro e devem iniciar o processo 
para eleição de novos coordenadores. É necessário que se faça uma sondagem para verificar os 
possíveis candidatos. Prof. Emerson sugeriu a recondução dos atuais coordenadores para não 
mudar com frequencia. Se não houver indicação de nomes, em uma próxima reunião levantar 
nomes de pessoas que queiram estar na Administração do curso.6º INCLUSÃO DE PAUTA: 
Prof.ª. Raquel Rodrigues do Amaral expôs o seu pedido de afastamento para fazer estágio Pós-
Doutoral no programa de pós-graduação em ciências da saúde na Universidade Federal do 
Maranhão – UFMA no período de 12 meses, a partir de janeiro de 2022 . No final de 2018 a CAPES 
lançou um edital e em seguida surgiu a pandemia e não tiveram como pedir antes. Surgiu a 
oportunidade de não precisar afastar totalmente das atividades. Para receber a bolsa deve estar 
afastada, não pode participar de comissões, mas pode entrar como colaboradora. Foi 
parabenizada pelos presentes Submetida a apreciação, não houve oposição pelos membros do 
colegiado. Nada mais havendo a tratar, às 17:00h a vice coordenadora encerrou a reunião e eu 
Shirley Gisele Ribeiro Dantas, servidora lotada na coordenação de Medicina lavrei a presente ata 
que deve ser assinada por todos os presentes. 


